



Dear Partner,

On behalf of Dr Muamba Tshibasu Georges, Executive Secretary of Greater Virunga Transboundary Collaboration (GVTC) and all staff, I am very pleased to convey to you, our warmest wishes. At the holiday season, more than ever, our thoughts turn gratefully to those who have made our progress possible.

Your goodwill, your cooperation, collaboration, and determination are the foundation of our success of conserving for generations.

We wish you a wonderful holiday season and a New Year 2016 full of happiness and prosperity.

Long live our partnership!

*GVTC Communications Officer*

*January 2016*



Cher(e) Partenaire,

Au nom du Dr Muamba Tshibasus Georges, Secrétaire Exécutif de la Collaboration Transfrontière du Grand Virunga (GVTTC) et tout le personnel, je suis très heureux de vous transmettre, nos vœux les meilleurs. Pendant cette période des fêtes, nos pensées se tournent avec un esprit de gratitude vers celles et ceux qui ont contribué à notre progrès. Votre bonne volonté, la coopération, la collaboration et la détermination sont le fondement même de notre réussite dans le domaine de la conservation pour des générations actuelles et à venir.

Nous vous souhaitons un merveilleux temps des fêtes et une nouvelle année 2016 pleine de bonheur et de prospérité.

Vive notre partenariat !

GVTTC Communications Officer  
Janvier 2016